



学校だより

平成28年 2月 5日 No.31

こたき

教育目標

- か 考える子ども
- が がんばる子ども
- や やさしい子ども
- け 元気な子ども

いわき市立小名浜西小学校長 高木清美



心の中の鬼を追いだそう！



3日(水)は節分でした。本校でも豆まき集会を行いました。集会に先立ち子ども達は、自分の追い出したい鬼を考えました。普段から注意されていることなのか、自分の中の直したい点(心の鬼)を的確にとらえているんだなと感心します。いくつかを紹介します。

- ・好き嫌いをする鬼
- ・忘れ物鬼
- ・勉強嫌いな鬼
- ・ゲーム鬼
- ・だらだら鬼
- ・夜更かし鬼
- ・いじわる鬼
- ・甘えん坊鬼
- ・臆病鬼
- ・朝寝坊鬼
- ・食いしん坊鬼
- ・なまけ鬼

各学級の代表が、自分の追い出したい鬼をTV放送をとおして発表しました。次に、委員会の係の児童が、豆まきの由来を分かりやすく説明してくれました。いよいよ豆まきです。5年生の年男・年女が手作りの袴姿で登場。各教室に出向いて豆まきをしてくれました。

さて、幼稚園や保育所・小学校では、このような昔からの行事を大切にしているところが多いのですが、ご家庭ではいかがでしょう。豆まきをしたご家庭は、どれくらいの割合だったでしょう。もちろん、豆まきは、やらなくても済んでしまうものです。たかが豆まきです。しかし、伝統的な日本の行事です。商業主義に踊らされることなく、どんな方法でもいいので、家族ぐるみで取り組むことを大事にしたいものだと思います。

暦の上では、春ですが、まだまだ寒さが続きます。体調管理に気をつけて、気力を充実させ、いろいろなことに挑戦できるようにさせたいです。



車でのお迎えはご遠慮願います

「車でのお迎えはご遠慮願います」とお願いしたところ、確実に車の数が減ってきました。西小の多くの親御さんたちのご理解とご協力に感謝いたします。

しかし、減ってきたということは、まだ車で迎えにいらっしゃる方がいるということです。きっと「私一人くらいなら・・・」「うちには特別な理由があるのだから・・・」というお考えなのも知れません。もし、事情がおりなら、お申し出くださればご相談させていただきます。

車でのお迎えを自粛いただくことは、親御さんのご理解とご協力の上になり立つものです。どうかよろしくお願い致します。

インフルエンザの予防を

インフルエンザにかかるお子さんが増えてきています。近隣の学校では、学年閉鎖になったところもあります。予防の基本は、手洗いとうがいです。外から帰ったら、必ず行うようご指導ください。

学級閉鎖などになると、インフルエンザにかかったお子さんばかりでなく、健康なお子さんも自宅待機となります。親御さんが、仕事を休んで面倒を見ることとなります。感染を拡大しないための措置ですので、ご理解をお願いします。

本日のインフルエンザによる出席停止児童数

1年…5人	2年…7人	3年…2人
4年…2人	5年…0人	6年…3人
合計…19人		

